

iMeg



intuitive Menschen
erschaffen gemeinsam

Dachverband

UNSER MANIFEST

Der Fokus von uns im iMeg lag immer darin, eine Gesellschaft mit zu erschaffen,

- 🌈 in der das Gemeinschaftliche zwischen Jung & Alt, Kindern & Erwachsenen im Vordergrund steht,
- 🌈 die vor allem die Familien und ein sippenhaftes Beisammensein stärken soll,
- 🌈 in welcher wir füreinander und miteinander wirken,
- 🌈 in der wir aus Freude "geben", ohne Erwartung,
- 🌈 in der jeder das, was er einbringt, freiwillig macht, in seinem eigens gewählten Ausmaß, zu dem für ihn passenden Zeitpunkt und in erster Linie für seine eigene Weiterentwicklung.

In einer Familie/ Gemeinschaft, in der die iMeg-Haltung gelebt wird, bekleidet jeder eine selbstgewählte Rolle und tut, was er am besten kann und/oder wofür er sich begeistert - somit ist auch jeder Beitrag gleich viel wert.

Indem jeder von uns seine eigenen ganz **individuellen Entscheidungen** trifft, auch für ein Wirken füreinander und miteinander, trägt jeder Einzelne automatisch zur Weiterentwicklung/ Bewusstseinerhöhung unserer Gemeinschaft bei - **für eine neue souveräne Gesellschaft im Füreinander.**

Da uns für diese neue Gesellschaft und in der iMeg-Gemeinschaft ganz besonders die **Kinder** am Herzen liegen, gilt unsere meiste Aufmerksamkeit gerade ihnen und daran, **ihre natürliche ureigene Begeisterung fürs Leben und Lernen** sowie **ihre bereits unvorstellbar großen Potenziale zu erhalten und aufblühen zu lassen.**

Diese Aufmerksamkeit und Einstellung im Herzen dürfen genauso wir Großen uns selbst schenken, um wieder in unsere kindliche Leichtigkeit, Begeisterung und Entschlossenheit zurückzufinden und damit auch die Harmonie & Balance in unseren Familien zu leben.

Gemeinsam und mit diesem Ziel im Herzen schaffen wir alles und genießen dabei den Weg - das Leben! ❤️

Alles Liebe vom iMeg Gründerteam